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Résumé:

0SO Farming est le pionnier de l'aquaculture de crevette (Penaeus.monodon) en Agriculture
biologique a Madagascar. Elle emploie 900 personnes pour une production annuelle de prés de 1600
tonnes sur 450 hectares de bassin. Cette société est dans une recherche constante d’'amélioration de
sa production tant du point de vue qualitatif que quantitatif. Dans ce cadre, cette étude vise a proposer
des optimisations de la gestion de production. Deux points majeurs sont développés ici: les
estimations de biomasse en bassin et la planification des péches partielles. Les donnees de
dénombrement par échantillonnage ont été analysées sur quaire ans afin d'optimiser le protocole.
Des méthodes complémentaires basées sur l'alimentation et les performances de croissance
pondérale ont &té décrites. Pour ce qui concerne la stratégie de péche partielle, la charge critique a
été caractérisée et calculée pour cette exploitation. De nouvelles méthodes de planification de
production sont proposées de fagon a optimiser la productivité et diminuer le risque de mortalité.

Abstract:

0S0O Farming is the pioneer of organic shrimp aquaculture (Penaeus.monodon) in Madagascar. It
employs 900 people for a yearly production of nearly 1600 tons on 450 hectares of pond. This
company is constantly striving to improve its production both qualitatively and quantitatively. In this
context, this study aims to propose optimizations of production management. Two major points are
developed here: pond biomass estimation and partial harvesting planning. The sampling enumeration
data were analyzed over four years to optimize the protocol. Complementary methods based on
feading and weight growth performance have been described. As regards of the partial fishing
strategy, the critical load has been characterized and calculated for this exploitation. New methods of
production planning are proposed in order to optimize productivity and reduce the risk of mortality.
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